
4ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Odivelas

22.02.2017

PAOD - Intervenção sobre escola D. Dinis

Os vereadores da CDU estiveram no passado dia 8 de fevereiro na escola básica
do 1º Ciclo/JI D. Dinis.

Esta escola tem 13 turmas de 1º ciclo (mais uma que no ano passado) e 3 do pré-
escolar, contando com cerca de 380 alunos.

Tem duas áreas distintas: uma do plano centenário construído em 1967, onde
funciona o 1.º ciclo, a outra construída em 2001, onde funciona o pré-escolar, o espaço
de refeitório e salas de atividades.

Teve  algumas  obras  de  remodelação  que  incluiu  a  construção  do  telheiro  e
reforço dos sanitários. Apesar dessas obras foram identificados diversos problemas:

 O piso do recreio é desadequado e tem muitos desníveis;

 O espaço verde no recinto do recreio não está tratado e não está atribuído à
Junta;

 O edifício do Plano Centenário precisa de obras.  Os tetos e as paredes estão
negros devido à humidade;

 A campainha está situada junto às salas de JI.  Cada vez que toca perturba os
professores e as crianças, pelo que deve ser mudada para outro local.

 Os estores estão estragados, não funcionam e devem ser substituídos por outro
tipo de material

 O revestimento das paredes do JI têm zonas que estão a desfazer-se; 

 As portas para o espaço de recreio são envidraçadas, o que é desadequado pois
facilmente se partem os vidros, situação que se verifica atualmente;

 As paredes exteriores estão muito estragadas e a necessitar de pintura.

 A Cozinha a necessitar de obras Urgentes!
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Tetos e paredes do edifício do plano Centenário com Humidade            Espaço  exterior  onde  os  espaços  verdes  não  estão
cuidados

Quanto às obras na cozinha, foi-nos reportado que na semana anterior à
visita a cozinha terá sido encerrada pela saúde escolar por causa da existência de
ratos.  As  refeições  estavam  a  ser  confecionadas  na  escola  Manuel  Côco.  A
empresa de controlo de pestes informou que enquanto não fossem feitas obras
na cozinha que evitassem a entrada de roedores a situação não teria solução.

Na mesma semana, uma turma ter-se-á sentido mal e terá sido chamada a
saúde escolar para acompanhar a situação.

Posteriormente  à  visita,  obtivemos  a  informação  de  que  a  escola  foi
encerrada nos dias 9 e 10 de Fevereiro pela Saúde Escolar, devido ao facto da
situação de intrusão de roedores não estar resolvida.

Gostaríamos de saber que medida tomou a Câmara Municipal para resolver
esta situação, uma vez que de acordo com as informações técnicas, enquanto não
se  resolvessem  os  problemas  na  cozinha,  através  da  realização  de  obras,  os
roedores continuariam a entrar.

Outra das questões que também nos foi colocada tem a ver com a colocação de
assistentes operacionais/ auxiliares de educação.

A escola tem o número de auxiliares previstas no Rácio – 10, sendo que para
funcionar devidamente deveria ter 12, considerando o espaço e as necessidades
da escola. Destas auxiliares 4 são dos Contratos de Emprego e Inserção – CEI – o
que coloca diversos constrangimentos. A seleção das pessoas que são enviadas
para a escola não é cuidada, sendo que muitas das vezes o perfil não se adequa
às funções que têm que desenvolver. Outro dos problemas mencionados tem a
ver  com  a  substituição  destes  profissionais  quando  estão  doentes.  O
agrupamento  tenta  imediatamente  dar  resposta,  mas  retirando  auxiliares  de
outras escolas onde esta situação também se repete.

Para nós, a resposta a estas necessidades tem que passar pela contratação de
profissionais, pois estamos perante necessidades permanentes nas escolas!

Odivelas,  22 de Fevereiro de 2017

Os Vereadores da CDU
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